

Inauguration du troisième parc solaire photovoltaïque du pays à Bayamo (+photos)

Image not found or type unknown



Par : Marisela Presa*

Le parc solaire photovoltaïque de La Sabana à Bayamo, Granma, est le troisième du pays à être relié au système électroénergétique national. La cérémonie d'inauguration s'est déroulée dans ses locaux en présence du commandant de la révolution Ramiro Valdés Menéndez.

Le projet, d'une capacité de production de 21,8 MW à l'heure actuelle et de plus de 120 MW par jour, constitue une étape importante dans l'utilisation des sources d'énergie renouvelables, qui cette année dans la province, il y a quatre installations similaires.

La journée a servi de contexte pour reconnaître 15 travailleurs exceptionnels dans cet investissement dans des entités telles que Copextel, Coingex et Empresa Eléctricale, des incitations présentées par Vicente la O Levy, ministre de l'énergie et des mines et Ayenis Ávila Fuentes, secrétaire général de l'Union nationale du secteur.

Quinze autres entreprises ont également reçu des prix pour leur contribution aux travaux, remis par l'ingénieur Mario Castillo Salas, directeur adjoint de l'Union électrique, et Migdalia Josefa Barreiro, secrétaire générale de la CTC de la province.

Image not found or type unknown

La division COPEXTEL, l'entreprise COINGEX, l'unité commerciale Geysel Granma, l'entreprise des sources d'énergie renouvelables, UEB Trans-conteneurs Granma, la direction provinciale de l'INDER, l'agence GeoCuba, l'agence des services de sécurité intégrale, SEISA, et l'entreprise d'automatisation intégrale, CEDAI, ont également été récompensées.

L'ingénieur Geider Mompí Rodríguez, directeur de l'Empresa Eléctrica Granma, a reçu la reconnaissance au nom de son entité, responsable du processus d'investissement, pour avoir respecté le calendrier d'exécution et le budget prévus dans cet ouvrage complexe. Le prix a été remis par le commandant de la révolution Ramiro Valdés Menéndez et les plus hautes autorités du parti et du gouvernement de la province.

Yudelkis Ortiz Barceló, première secrétaire du parti à Granma, a pris la parole lors de la cérémonie et a décrit l'œuvre comme un travail d'amour infini. Elle a également reconnu le travail de tous les exécutants, la qualité de la réalisation et l'importance de la contribution énergétique, économique et environnementale qu'elle représente.

Le parc solaire photovoltaïque de Sabana a coûté un million 141 mille pesos en monnaie nationale, ainsi que 16 millions en technologie importée.

Le dirigeant a souligné que chacun de ces parcs en construction sur ce territoire a la possibilité de couvrir environ 20 pour cent de la demande d'énergie, dans la consommation de midi, dans la province de Granma

Le dirigeant a déclaré que la construction a eu lieu dans un scénario difficile, avec des problèmes météorologiques et des tremblements de terre, qui a exigé le maximum de chaque travailleur et des entreprises coopérantes.

D'autres défis ont également été relevés, comme la manipulation des médias et les attaques sur les réseaux sociaux, qui ont tous été contrés par l'attitude et la volonté de continuer à avancer dans la construction et la livraison de l'œuvre en paramètres.

Des membres de l'équipe de conseillers techniques de la République populaire de Chine qui a mis en service ce système de production photovoltaïque, qui contribue à la transformation de la matrice énergétique de Cuba vers les énergies renouvelables, ont également assisté à l'événement.

Cette année, le pays devrait fournir entre 1 000 et 6 mégawatts d'électricité à partir de systèmes photovoltaïques, la plupart des parcs étant déjà en construction.

L'inauguration du Suaire a également bénéficié d'un accompagnement culturel de haut niveau, avec une représentation en petit format de l'orchestre symphonique de San Salvador de Bayamo, du soliste Yoel Ferrá, de la repentista, des élèves de l'école d'art Manuel Muñoz Cedeño et de solistes tels que Teniente Rey et Ary Rodríguez.

*Correspondant de Radio Habana Cuba à Granma

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/379258-inauguration-du-troisieme-parc-solaire-photovoltaïque-du-pays-a-bayamo-photos>



Radio Habana Cuba